



# La Ruta de Iglesias Fernandinas busca a las comercializadoras

► El itinerario del Cabildo suma diez mil visitas en apenas dos meses abierto

RAFAEL A. AGUILAR  
CÓRDOBA

La Ruta de las Iglesias Fernandinas, que el Cabildo de la Catedral de Córdoba puso en marcha el pasado 30 de noviembre, está siendo un éxito. El portavoz de este órgano eclesiástico, José Juan Jiménez Güeto, subrayó ayer que la iniciativa ha contado ya con la participación de más de 10.000 personas. «Nuestro objetivo es mejorar la oferta cultural y turística de Córdoba a través de un nuevo itinerario patrimonial que nace vinculado a la Mezquita-Catedral y que pretende contribuir al incremento de las pernoctaciones en Córdoba, al tiempo que diversifica las zonas de concentración turística y genera empleo en la ciudad», indicó el canónigo, que presentó en la Sala Capitular del templo diocesano la Jornada de Expertos Nacionales en Comercialización, que



José Juan Jiménez Güeto y Antonio Díaz, ayer por la mañana

VALERIO MERINO

se celebrará en el Palacio Episcopal los próximos 15 y 16 de febrero con el objetivo de promocionar este itinerario. Jiménez Güeto estuvo acompañado por el presidente de la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO), Antonio Díaz, que resaltó que

las jornadas en cuestión constituyen «un proyecto ilusionante por el nivel de los participantes en las jornadas». Así, hizo hincapié en la presencia de «los cinco touroperadores nacionales con proyección internacional que acudirán a Córdoba y que son Patter-

son Travel, Mapatours, Latam o Juliá Tours». Antonio Díaz puso el énfasis además en que en la cita «estarán representadas cinco comunidades autónomas a través de sus asociaciones de agencias de viajes, que suman diez mil empresas, que mueven al año diez millones de turistas y que emplean a un total de cincuenta mil personas».

## Turismo religioso

La nota crítica de la presentación de la jornada la puso el portavoz del Cabildo, que criticó que el Ayuntamiento no tenga más en cuenta a la institución que él representa para la promoción del turismo: «En los últimos tres años solo hemos recibido continuos ataques», dijo. «Y lo que a nosotros nos gustaría que contaran más con nosotros, porque aportamos mucho: ahí están las cifras de visitas a la Mezquita-Catedral y el tirón del turismo religioso, por ejemplo», se quejó. La Ruta de las Iglesias Fernandinas incluye las fundadas durante la Reconquista (San Francisco, San Pedro, Santiago, San Lorenzo, San Agustín, Santa Marina y San Andrés), además de la de El Carmen, que tal y como señaló Jiménez Güeto, «cuenta con un retablo de Valdés Leal». Los templos fernandinos de Córdoba se pueden visitar de forma libre de lunes a viernes (salvo que haya programado un acto litúrgico extraordinario) por las mañanas de 10.00 a 14.00 horas y de 15.00 a 18.00 horas.